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L'uomo sente il bisogno di 
interrogarsi sulla sua vita, 
esaminare e giudicare la propria 
azione, altrimenti il suo esistere 
perde senso.
Le Associazioni, proprio perché sono
un insieme libero e volontario di 
uomini, hanno lo stesso bisogno e si 
interrogano. Ciò avviene in 
particolari momenti come questo:

“Parliamone tra noi”

Occorre avere una buona dose di coraggio, 
spirito di confronto e volontà di migliorarsi da 
parte di chi intende mettere in discussione il 
proprio operato ed impegno. Marco ROSSINI, 
quale Presidente per quest'anno rotariano, lo ha
dimostrato questa sera mettendo in discussione 
lo stato di salute del Club.
Nell'introdurre la conviviale ha detto: 
“inizialmente volevo farvi riflettere, buttare il 
sasso nello stagno di quello che sarà 
l'argomento di questa sera. L'argomento è il 
NOSTRO CLUB. Voglio discutere con voi sullo 
stato di salute del Club che sta palesando 
sintomi di stanchezza. A me piacerebbe vedere 
un po' più passione sul Club, sulle attività che 
facciamo rotariane e che uscisse questo nostro 
orgoglio di appartenenza.
Io ricordo che nei primi anni che sono venuto 
in questo Club, nel 2005, c'era un entusiasmo 
ed un clima un po' da bollicine, un po' festoso e 
gioviale, tutti appassionati ai vari progetti ed 
alle iniziative in corso. Io non so a cosa 
dipenda questa rilassatezza che in questo 
ultimo periodo percepisco tra i soci. 
Probabilmente è normale tutto ciò. In tutte le 
fasi di crescita ci sono dei momenti più 
riflessivi rispetto ad altri più dinamici.
Volevo fare un ragionamento, una riflessione 
che volevo condividere con voi attraverso 
alcune domande che mi sono posto e sentire i 
vostri pareri. Nel senso che mi voglio mettere 
in discussione, come Presidente, e capire se 
quanto sto facendo corrisponde a quanto mi 
sono proposto e detto al momento del mio 
insediamento. In quell'occasione, ho detto che 
uno dei miei obiettivi sarebbe stato quello di 

creare più feeling tra i soci e 
approfondire l'amicizia, i rapporti che 
ci sono tra i soci. Questo obiettivo lo vorrei 
perseguire con maggiore forza.
Io, adesso non sono riuscito ad individuare, a 
capire quali sono i problemi. Vi invito a darmi 
dei suggerimenti, delle idee. Sono aperto ad 
ogni vostro suggerimento, però quello che mi 
sento di chiedervi è di cercare di ricreare 
questa passione per il Rotary.
Le recenti dimissioni di alcuni soci mi hanno 
portato a riflettere sul nostro sentirci parte di 
una Associazione impegnata a servire 
l'umanità.
Vorrei portare avanti per il Club delle 
serate che si rivolgano a tutti sia dal 
punto di vista formativo che dal punto 
di vista aggregativo con momenti di 
gioia e di divertimento.
Io credo in tutto questo e aspetto da voi ogni 
utile suggerimento, critica e proposta.”
Prima di aprire la discussione tra i soci ha dato 
la parola ad Andrea VECCHI che ci ha illustrato 
la conclusione del nostro service in Senegal. 
“Questo è stato un progetto, come voi tutti 
sapete – ha detto Vecchi – portato avanti da un 
gruppo di Rotary Club della Lombardia con la 
partecipazione di alcune istituzioni con lo scopo
di realizzare un ospedale in Senegal. 
Nonostante diverse ed incresciose vicissitudini, 
il progetto è andato a buon fine e a settembre la 
struttura ospedaliera è stata messa a 
disposizione della popolazione locale.
Ora c'è ancora tutto un lavoro di 
accreditamento e di arredamento di questo 
nuovo ospedale. Ci stiamo dando da fare e 
speriamo a breve di completare anche questa 
fase.”
La discussione sullo stato di salute del Club è 
stata aperta dall'intervento di Beppe 
STEFANELLI il quale ha tenuto a ribadire che 
non ci sono colpe specifiche da addossare al 
Presidente, ma che le cause sono da ricercare 
nel modo con cui il Rotary si è evoluto nel 
tempo. Modalità e comportamenti che non sono
accettati da vari soci. Soci che sono più propensi
ad una aggregazione più selettiva.
Giancarlo GHEZZI ha manifestato malessere 
per questo affievolimento nei rapporti tra soci 
dovuto a due fattori: il primo perché è venuto 
meno l'azione di un gruppo coeso e trainante 
che faccia da attrattiva per vari soci i quali si 
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sentono coinvolti e contenti a partecipare alle 
iniziative del Club; il secondo egli ha riscontrato
un certo rilassamento comportamentale tra i 
soci dove viene meno la stima reciproca.
Fulvia CASTELLI ha voluto mettere in evidenza 
che questo clima è abbastanza diffuso in tutti i 
Club e molto probabilmente dovuto ad una 
“crisi di trasformazione” della nostra 
associazione. Malessere che la dirigenza non 
riesce a stemperare o incanalare in una 
proposta evolutiva del Rotary. Troppo spesso si 
da maggiore peso ai numeri piuttosto che alla 
qualità dei soci.
Massimo COLLEONI sostiene che non è 
indispensabile la presenza di un gruppo di 
attrazione per vivacizzare il Club, ma occorre 
una più spontanea e convita partecipazione alle 
attività del Club da parte di chiunque. Lo 
scambio animato di idee tra i soci non è da 
intendersi come fatto negativo e di malcostume,
ma un'appassionata e rispettosa partecipazione 
alla vita associativa. Il rispetto e la stima non 
viene mai messa in discussione.
Paolo CIVIDINI ha voluto rafforzare il pensiero 
espresso da STEFANELLI e secondo lui la causa
di tale disaffezione è  la proliferazione di nuovi 
Club che comporta una spasmodica ricerca di 
nuovi soci senza valutare con ponderazione la 
loro qualità.
Clemente PREDA ha ricordato che durante il 
suo mandato questo stato di era comunque 
presente e che lui ha cercato di superarlo 
favorendo conviviali improntate sul 
coinvolgimento diretto dei soci.
Andrea VECHI, invece, ritiene che tutto questo 
modo di sentire può essere superato se noi 
riusciamo a motivare fortemente i soci con 
progetti e service coinvolgendoli e portandoli a 
conoscenza della loro attuazione.
Alberto CIAMBELLA ritiene che la causa di 
questo rilassamento di partecipazione sia 
dovuto alla mancanza di un gruppo trainante 

che faccia da attrazione per i soci. Gruppo che 
magari alla costituzione del Club era composta 
dai soci fondatori i quali erano fortemente 
motivati e che ora viene a mancare. Occorre 
ricostruire questo gruppo e questo compito 
spetta soprattutto ai soci che si sono affiliati al 
Club recentemente.
Piero MINETTI, invece, è convinto che occorre 
ricercare momenti di aggregazione tra tutti i 
soci favorendo la mutua amicizia e rispetto. 
Questi momenti non possono essere 
esclusivamente le conviviali, ma tutte quelle 
iniziative culturali, sportive ed “avventure” che 
portano a passare momenti gradevoli tra tutti i 
partecipanti.
Alla fine di questa grossa ed animata 
discussione, che si è protratta fino a quasi 
mezzanotte, il Presidente ha voluto fare una 
sintesi di quanto detto. “E' stato importante 
affrontare un argomento scomodo ed il 
dialogo che ne è uscito anche se duro aiuta a 
migliorare, in particolare ha ribadito che un 
Club vive non per mezzo di un gruppo ma dalla
partecipazione (non è importante la presenza 
fisica) di tutti i soci ai progetti che il Club si 
impegna a realizzare.
E' necessario trovare un progetto 
stimolante per tutti che faccia tornare il 
nostro orgoglio, nel contempo anche 
serate di svago e qualche gita 
aggregante.”
Nessuno si meraviglia se qualche volta qualche  
giocatore resta in panchina. L'importante è che 
tutta la Squadra sia impegnata a raggiungere il 
risultato che si è proposto.
Il classico tocco della campana ha “chiuso” la 
fine di ogni discussione.

CLICCA SULLA FOTO PER
VEDERE LA RASSEGNA

FOTOGRAFICA O IL VIDEO
DELLA CONVIVIALE

Su proposta del Presidente è possibile
scaricare le singole fotografie della

conviviale.
Per ragioni di privacy occorre fare una

richiesta specifica inviando una email al
seguente indirizzo:

rcbergamosud@gmail.com
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Appuntamenti da segnare in agenda

giovedì 19 ottobre ore 20,00

Incontro con i Rappresentanti dell'Associazione per programmare il nostro
service per l'ar 2017-2018

L'Associazione A Piccoli Passi ha lo scopo di perseguire l'interesse generale
della comunità alla promozione della vita umana e all'integrazione sociale dei

cittadini attraverso la gestione di progetti a sostegno di famiglie con minori
con difficoltà derivanti da malattie o da disagio sociale.Al fine di svolgere le

proprie attività l'organizzazione si avvale in modo determinante e prevalente
delle prestazioni volontarie, dirette e gratuite dei propri soci.
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VISITA DEL GOVERNATORE
Giovedì 2 novembre
ci sarà la visita del Governatore
Nicola GUASTADISEGNI

E' una serata importantissima. La
più importante dell'anno
rotariano. Mettila in agenda per
non dimenticarlo!!!!
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Il CLUB
• Si riunisce: 1° - 2° - 3°  giovedì del mese alle ore 20,00
• Consiglio Direttivo: 4° giovedì del mese
• Presso il Ristorante: “la Marianna” - Colle Aperto 2 (Città

Alta) Bergamo tel. 035237027
• e-mail: rcbergamosud@gmail.com

CONSIGLIO DIRETTIVO
Presidente

Marco ROSSINI

           Vice Presidente               Past President               Presidente Eletto
    Fulvia CASTELLI     –     Clemente PREDA         – Piero MINETTI

Segretario Tesoriere Prefetto
  Anna VENIER            Alberto CIAMBELLA           Delfina FAGNANI

Consiglieri
Maria Grazia ARDITI – Pier Paolo BONFIRRARO - Paola BRAMBILLA
- Andrea CATTANEO – Massimo COLLEONI - Emanuele CORTESI –

Antonio DI MARCO - Edoardo GERBELLI - Corrado PEREGO - Alberto
RAVASIO – Giuseppe STEFANELLI

---------------------------------------------------------------------

Gruppo Redazione: Maria Grazia Arditi - Bruno Bernini - Paola
Brambilla - Tinin Brizio - Fulvia Castelli - Matteo Ferretti - Edoardo

Gerbelli - Emanuela Lanfranco - Alberto Ravasio - Nicoletta Silvestri -
Beppe Stefanelli - Andrea Vecchi - Anna Venier

ROTARY
INTERNATIONAL

Presidente

Ian H.S. RISELEY

DISTRETTO 2042

Governatore
Nicola

GUASTADISEGNI

Segretario: Laura BRIANZA

GRUPPO OROBICO 1
Assistente del Governatore

Nicoletta SILVESTRI

STRUTTURA E LOCATION

VITA DEL CLUB

le conviviali del mese

Ottobre
19 Il  nostro  service  2017-2018  –
Associazione  a  piccoli  passi  per  il
disagio mentale.

26 Conviviale sospesa (4° giovedì)

Novembre
2 VISITA  DEL  GOVERNATORE  –
CONVIVIALE IMPORTANTISSIMA!!!

• Eraldo Bianchessi 22 ott
• Corrado Perego 23 ott
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STRUTTURA E LOCATION

VITA DEL CLUB

le conviviali del mese

Ottobre
19 Il  nostro  service  2017-2018  –
Associazione  a  piccoli  passi  per  il
disagio mentale.

26 Conviviale sospesa (4° giovedì)

Novembre
2 VISITA  DEL  GOVERNATORE  –
CONVIVIALE IMPORTANTISSIMA!!!

• Eraldo Bianchessi 22 ott
• Corrado Perego 23 ott
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presenze alla conviviale del 12 ottobre 2017

Soci presenti +Onorari 23
Coniugi 0
Ospiti dei Soci 0
Ospiti del Club - in visita da altri Club 0
Totale 23
Soci presso altri Club: 0

LA PERCENTUALE E’ DATA DA: SOCI ATTIVI PRESENTI / (SOCI ATTIVI - SOCI DOF) X 100
I SOCI DEL CLUB AL 01/07/2017 SONO 60 DI CUI: ATTIVI 56 – DOF (Dispensati Obbligo di Frequenza) 5 - ONORARI 4

45%

55%

SOCI PRESENTI
SOCI ASSENTI
RECUPERI
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i nostri service

Andrea VECCHI nell'ultima conviviale ci ha
relazionato sulla chiusura del progetto “Health For
Women“ che in collaborazione con LifeNet abbiamo

realizzato in Senegal.
Nonostante le traversie incontrate e gli intoppi

burocratici l'Associazione Life Net (nata dal noto
Rotary Net) è riuscita a portare a termine il

progetto ed ora ci presenta il resoconto finale.
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Clicca sull'immagine per leggere le news

Nei prossimi Bollettino pubblicheremo i vari interventi che si sono succeduti durante la
Giornata dei Presidenti che si è svolta a Lomagna il 24 settembre scorso

clicca sull'immagine per
vedere il video
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NOTIZIE DAL DISTRETTO 

PROTOCOLLO D’INTESA - REGIONE LOMBARDIA 
Cari Presidenti,
il dialogo con la Regione Lombardia sta andando avanti e ci hanno chiesto di presentare i 
progetti che realizziamo raggruppati per settori. 
Per evitare di perdere progetti non inseriti in Rotary Showcase., Vi chiedo di inviare alla 
segreteria, con cortese urgenza, un elenco, corredato da una BREVE SPIE progetti che 
ritenete sia il caso di portare all’attenzione della Regione. 
1.	censimento degli immobili sequestrati alla mafia e per il controllo degli edifici a rischio 
sismico (DG Territorio) 2.	ludopatie nella fascia anziana (DG Territorio)
3.	camp e scambi giovanili (DG giovani e sport)
4.	Sanità (DG Sanità) 
5.	progetti sulla legalità o materie legali (DG Formazione) 6.	Reddito di Inclusione Sociale e
progetti sociali;
7.	Protezione civile.
8.	Avviamento al lavoro; 
9.	assistenza start up; 10.	alfabetizzazione 
A queste categorie, individuate per l’interesse della regione, Vi chiederei di aggiungere altri
progetti, da inserire nella categoria “Varie” che intendete sottoporre alla per portatori di 
handicap; sentieri di montagna; ecc.) 
E’ un’ottima occasione per dare maggior rilevanza e visibilità ai Vostri progetti. Grazie.
Nicola Guastadisegni
Governatore a.r. 2017/2018 
 
NOTIZIE DAL ROTARY INTERNATIONAL 
· RISELEY DICHIARA MARK DANIEL MALONEY COME PRESIDENTE NOMINATO 
il 1° ottobre, il Presidente del RI, Ian H.S. Riseley, ha dichiarato Mark Daniel Maloney 
Presidente nominato del Rotary International.
Ad agosto, la Commissione di nomina per il Presidente del Rotary International ha 
selezionato Mark Daniel Maloney, socio del Rotary Club di Decatur, Ala presidente 
nominato. Mark Maloney sarà eletto ufficialmente all'elezione che si svolgerà al Congresso
RI del 2018 a Toronto, Canada, e diventerà Preside 2019.
Approfondisci il profilo di Maloney. 
WORLD POLIO DAY 2017 

Informate i vostri Soci sulla Giornata mondiale della Polio 2017 e unitevi a noi martedì 24 
ottobre 2017 in occasione del quinto evento annuale, organizza Bill & Melinda Gates 
Foundation e trasmesso in live streaming dal quartier generale della Gates Foundation a 
Seattle.
Trovate altri eventi dedicati alla Giornata mondiale della Polio e registrate le vostre 
iniziative, con l’ausilio di questi consigli che vi aiuteranno ad organizzar successo. 
Cordiali saluti 
La Segreteria Distrettuale 
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RC BERGAMO  RC BERGAMO NORD  

Lunedì 16 Ottobre  Ore 12,45 Riunione Meridiana Presso Il Ristorante 
Colonna " L'assicurazione responsabilità civile in campo 
professionale e imprenditoriale. Una riflessione dopo le recenti 
novità e proposte legislative " Relatore prof. avv. ANDREA TINA, 
Ordinario Diritto Commerciale c/o Univ. Studi di Milano
Sabato 21 ottobre  - Gita in Valle d'Aosta - Gita fuori porta " Gita in 
Valle d'Aosta " il 21 e 22 ottobre 2017. Programma in Segreteria. 
Prenotazione obbligatoria entro il 16 Ottobre 2017.
Lunedì 23 ottobre Ore 12,45 Riunione meridiana presso il 
Ristorante Colonna. Da definire 

Lunedì 30 ottobre Riunione sospesa – 5°lunedì del mese 

Lunedì 6 novembre Ore 20,00Riunione serale presso Hotel San Marco 
(Sala dei Mille). Interclub con il RC BG Città Alta
Relatore dott. PAOLO MAGRI, Executive VP e Direttore ISPI e 
Professore di Relazioni Internazionali c/o Univ. Bocconi, sul tema: “ 
Africa: un continente in contraddizione tra povertà e crescita economica 

Martedì 17 ottobre alle ore 18,30 riunione del Consiglio Direttivo, alle 
ore 20,00 in sede "parliamo tra noi" 

Martedì 24 ottobre alle ore 20,00 in sede avremo ospite-relatore il Dott.
Giovanni Cavadini che ci parlerà di "Dieci buoni libri per conoscere 
meglio Bergamo e i Bergamaschi". Serata con coniugi. 

Martedì 31 ottobre conviviale sospesa perchè V° martedì del mese. 

RC BERGAMO OVEST  RC BERGAMO CITTA' ALTA  

Lunedì 16 ottobre: ore 20,00 in sede con coniugi ed amici il 
prof. Ferruccio Resta, Magnifico Rettore del Politecnico di Milano.

Giovedì 19 ottobre alle ore 20,00 alla Taverna avremo ospite-relatore il 
Dott. Pierdante Piccioni che ci racconterà la sua straordinaria esperienza 
di recupero dopo aver perso 12 anni di memoria. Conviviale aperta a 
familiari ed amici. 

Giovedì 26 ottobre alle ore 20,00 alla Taverna sarà nostra ospite la 
Dott.ssa Roberta Frigeni, Direttrice Scientifica del Museo delle Storie di 
Bergamo, 100 anni fa Museo del Risorgimento, poi Museo Storico della 
Città, che ci parlerà del plastico di Città Alta di cui vedremo in anteprima
alcune immagini. Ci parlerà anche dei 100 anni del museo e della sua 
storia fino ai nostri giorni. Conviviale estesa a familiari ed amici. 

SIAMO IN ATTESA DI CONOSCERE I PROGRAMMI DEL NUOVO ROTARY CLUB BERGAMO HOSPITAL ONE GXXIII

RC TREVIGLIO BASSA  
PIANURA BERGAMASCA  

RC ROMANO DI  
LOMBARDIA  

RC SARNICO  VALLE  
CAVALLINA  

RC DALMINE  
CENTENARIO  

RC CITTA DI CLUSONE  
NB – per maggiori informazioni sull’attività dei

Club Orobici cliccate sul relativo nome
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L'homme ressent le besoin de questionner sa vie, 
d'examiner et de juger son action, sinon son existence
perd son sens.
Les Associations, simplement parce qu'elles sont un 
groupe d'hommes libres et volontaires, ont le même 
besoin et s'interrogent. Cela arrive dans des 
moments particuliers comme celui-ci:

"Parlons-nous"

Il doit avoir une bonne dose de courage, esprit de confrontation et 
le désir d'améliorer la part de ceux qui ont l'intention de remettre 
en question leur travail et leur engagement. Marco ROSSINI, en 
tant que président de cette année rotarienne, a démontré cette 
soirée en questionnant l'état de santé du Club.
En présentant la convivialité a déclaré: « Au début, je voulais vous
faire croire, jeter un caillou dans l'étang de ce qui sera le sujet de 
ce soir. Le sujet est NOTRE CLUB. Je veux discuter avec vous de 
l'état de santé du Club qui présente des symptômes de fatigue. Je 
voudrais voir un peu plus de passion Club, les activités que nous 
faisons et le Rotary pour sortir ce notre fierté d'appartenance.
Je me souviens que dans les premières années, je suis arrivé dans 
ce club, en 2005, il y avait une excitation et une atmosphère un 
peu de bulles, un peu de fête et jovial, tous les fans aux divers 
projets et initiatives en cours. Je ne sais pas quelle est cette 
relaxation que j'ai dans la dernière période que je perçois parmi 
les membres. Probablement tout cela est normal. À tous les stades 
de la croissance, il y a des moments plus réfléchissants que 
d'autres plus dynamiques.
Je voulais faire une raison, une réflexion que je voulais partager 
avec vous à travers certaines des questions que j'ai et ressens vos 
opinions. Dans le sens que je veux à la question, en tant que 
président, et de voir si ce que je fais correspond à ce que je 
proposais, et dit au moment où je pris mes fonctions. A cette 
occasion, je l'ai dit que l'un de mes objectifs était de créer le 
sentiment entre les membres et d'approfondir l'amitié, les 
relations qui existent entre les partenaires. Cet objectif, je voudrais
poursuivre avec plus de force.
Je n'ai pas pu le savoir maintenant, pour comprendre quels sont 
les problèmes. Je vous invite à me donner des suggestions et des 
idées. Je suis ouvert à toutes vos suggestions, mais ce que je vous 
demande est d'essayer de recréer cette passion pour le Rotary.
La récente démission de certains membres me ont amené à 
réfléchir sur notre sentiment d'appartenance à une association 
engagée à servir l'humanité.
Je voudrais continuer au Club des soirées qui traitent tous deux du
point de vue de la formation et du point de vue de l'agrégation 
avec des moments de joie et de plaisir.
Je crois en tout cela et je me réjouis de toutes les suggestions utiles,
critiques et suggestives. "
Avant d'ouvrir la discussion entre les membres, il a donné la 
parole à Andrea VECCHI qui a expliqué la fin de notre service au 
Sénégal. « Ce fut un projet, comme vous le savez - dit Vecchi - 
réalisé par un groupe de Rotary Club de Lombardie avec la 
participation de certaines institutions dans le but de créer un 
hôpital au Sénégal. En dépit des vicissitudes différentes et 
malheureux, le projet a été un succès et en Septembre l'hôpital a 
été mis à la disposition de la population locale.
Maintenant, il y a encore un travail d'accréditation et de 
fourniture de ce nouvel hôpital. Nous le faisons et nous espérons 
terminer cette phase trop tôt. "
La discussion sur le club de santé a été ouverte par l'intervention 
de Beppe STEFANELLI qui a tenu à souligner qu'il n'y a pas 
d'infraction particulière pauvre au président, mais les causes se 
trouvent dans la façon dont le Rotary a évolué au fil du temps. 
Modes et comportements qui ne sont pas acceptés par divers 
membres. Les membres qui sont plus susceptibles d'avoir une 
agrégation plus sélective.

Giancarlo GHEZZI a exprimé une gêne pour cet affaiblissement 
dans la relation entre les membres en raison de deux facteurs: le 
premier parce qu'il a échoué à l'action d'une cohésion et la 
conduite du groupe pour servir de tirage au sort pour de 
nombreux membres qui se sentent impliqués et heureux de 
participer à des initiatives du Club; la seconde, il a trouvé un 
certain assouplissement comportemental parmi les membres où 
l'estimation mutuelle fait défaut.
Fulvia CASTELLI voulait souligner que ce climat est assez 
fréquent dans tous les clubs et très probablement en raison d'une «
crise de transformation » de notre association. C'est un malaise 
que le leadership ne peut pas rester coincé ou canaliser dans la 
proposition évolutive du Rotary. Trop souvent, il a plus de poids 
que les chiffres plutôt que la qualité des membres.
Massimo COLLEONI fait valoir qu'il est pas nécessaire la présence
d'un groupe attractif pour animer le Club, mais nous avons besoin
d'une participation plus spontanée et Convita aux activités du club
de personne. L'échange d'idées entre les membres ne prétend pas 
être négatif et faute professionnelle, mais une participation 
passionnée et respectueuse de la vie sociativa. Le respect et 
l'estime est jamais remis en discussione.Paolo Cividini a cherché à 
renforcer la pensée exprimée par Stefanelli et selon lui la cause de 
cette désaffection est la prolifération de nouveau club qui implique
une recherche effrénée de nouveaux partenaires sans évaluer leur 
pondération qualità.Clemente a rappelé que PREDA pendant son 
mandat l'Etat était toujours présent et qu'il a essayé de toutefois 
dépasser la promotion convivial marqué sur la participation 
directe des soci.Andrea vechi, estime que cette façon de penser 
peut être surmontée si nous nous pouvons fortement motiver les 
membres des projets de services et en les associant et les amener à 
leur attuazione.Alberto DONUT croit que la cause de cet 
assouplissement de la participation est due à l'absence d'un 
groupe de tête d'activité font pour les membres. Un groupe qui a 
peut-être formé le Club était composé de membres fondateurs qui 
étaient fortement motivés et qui échouaient maintenant. Nous 
devons reconstruire ce groupe et c'est principalement pour les 
membres qui sont affiliés au Cependant, le Club 
recentemente.Piero Minetti, est convaincu de la nécessité de 
trouver des moments d'union entre tous les partenaires promotion
de l'amitié et de respect mutuels. Ces moments ne peuvent pas être 
exclusivement convivial, mais tous ceux culturelles, sportives et 
des « aventures » qui conduisent à passer d'agréables moments 
entre tous fin partecipanti.Alla de cette discussion importante et 
vivante, qui a duré presque jusqu'à minuit, Le président voulait 
faire un résumé de ce qu'il a dit. « Il était important de traiter un 
sujet mal à l'aise, et le dialogue qui est sorti bien difficile contribue 
à améliorer notamment rappelé qu'un club ne vit pas dans un 
groupe, mais par la participation (pas importante présence 
physique) de tous les partenaires des projets que le club est engagé
à besoin » realizzare.E de trouver un projet difficile pour tous ceux
qui font face à dos notre fierté, tout en animation certains soirs et 
le regroupement de voyage. « Pas étonnant que si parfois un 
certain joueur reste dans banc. L'important est que toute l'équipe 
s'engage à atteindre le résultat qui a été proposé. La touche 
classique de la cloche a «fermé» la fin de chaque discussion.
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Der Mensch fühlt die Notwendigkeit, sein Leben zu 
hinterfragen, seine Handlungen zu prüfen und zu 
beurteilen, sonst verliert seine Existenz seinen Sinn.
Die Verbände haben, genau weil sie eine freie und 
freiwillige Gruppe von Männern sind, dasselbe 
Bedürfnis und stellen sich selbst in Frage. Dies 
geschieht in bestimmten Momenten wie folgt:

"Lass uns mit uns reden"

Es muss viel Mut, Konfrontationsgeist und Bereitschaft zur 
Verbesserung durch diejenigen geben, die ihre Arbeit und ihr 
Engagement in Frage stellen wollen. Marco ROSSINI, Präsident 
dieses Rotarierjahres, hat diesen Abend demonstriert, indem er 
den Gesundheitszustand des Klubs in Frage gestellt hat.
Bei der Einführung sagte die gesellige: „Zuerst wollte ich dich 
denken, einen Stein in dem Teich von werfen, was das Thema 
dieses Abends sein wird. Das Thema ist UNSER CLUB. Ich möchte 
mit Ihnen über den Gesundheitszustand des Clubs sprechen, der 
Ermüdungssymptome aufweist. Ich würde gerne etwas mehr 
Leidenschaft im Club sehen, über die Aktivitäten, die wir Rotarier 
machen, und dass es aus unserem Stolz der Zugehörigkeit kommt.
Ich erinnere mich, dass in den frühen Jahren, die ich zu diesem 
Verein kam, im Jahr 2005, gibt es eine Aufregung und eine 
Atmosphäre, ein bisschen ‚von Blasen, ein bisschen‘ festlich und 
gemütlich, alle Fans zu den verschiedenen Projekten und 
Initiativen im Gang. Ich weiß nicht, was für eine Entspannung ich 
in der letzten Periode habe, die ich unter den Mitgliedern 
wahrnehme. Wahrscheinlich ist das alles normal. In allen Stadien 
des Wachstums gibt es einige reflektierende Momente als andere 
dynamischere.
Ich wollte einen Grund nennen, eine Reflexion, die ich mit Ihnen 
durch einige der Fragen, die ich habe, teilen und Ihre Meinung 
fühlen möchte. In dem Sinne, dass ich als Präsident fragen 
möchte, ob ich das tue, was ich zum Zeitpunkt meiner Beilegung 
vorgeschlagen und gesagt habe. Bei dieser Gelegenheit sagte ich, 
dass eines meiner Ziele darin besteht, mehr Sinn unter den 
Mitgliedern zu schaffen und die Freundschaft, die Beziehungen, 
die unter den Mitgliedern stehen, zu vertiefen. Dieses Ziel möchte 
ich mit größerer Stärke verfolgen.
Ich konnte jetzt nicht herausfinden, was die Probleme sind. Ich 
lade Sie ein, mir Vorschläge und Ideen zu geben. Ich bin offen für 
alle Ihre Vorschläge, aber ich bitte Sie, diese Leidenschaft für 
Rotary nachzubilden.
Die kürzlichen Rücktritte einiger Mitglieder haben mich dazu 
gebracht, über unser Gefühl nachzudenken, Teil einer Vereinigung
zu sein, die sich verpflichtet hat, der Menschheit zu dienen.
Ich möchte an dem Club of abends weitermachen, die alle beide 
aus dem Training Sicht und aus der Sicht der Aggregation mit 
Momenten der Freude und Spaß adressieren.
Ich glaube an all das und ich freue mich auf jeden nützlichen 
Vorschlag, kritisch und suggestiv. "
Bevor er die Diskussion unter den Mitgliedern eröffnete, gab er 
Andrea VECCHI das Wort, der das Ende unseres Dienstes im 
Senegal erklärte. „Das war ein Projekt, wie Sie alle wissen - sagte 
Vecchi - von einer Gruppe von Rotary Club der Lombardei mit der
Teilnahme von einigen Institutionen mit dem Ziel der Schaffung 
eines Krankenhauses in Senegal durchgeführt. Trotz 
verschiedener und unangenehmer Wechselfälle war das Projekt 
erfolgreich und im September wurde die Krankenhausstruktur der
lokalen Bevölkerung zur Verfügung gestellt.
Jetzt gibt es noch eine Aufgabe der Akkreditierung und 
Einrichtung dieses neuen Krankenhauses. Wir machen das und 
hoffen, diese Phase zu früh abzuschließen. "
Die Diskussion über die Fitness-Club wurde durch die Intervention

von Beppe STEFANELLI geöffnet, die daran interessiert war zu 
betonen, dass es keine spezifischen Straftaten von mager sind an 
den Präsidenten, aber die Ursachen sind in der Art und Weise 
gefunden werden, in dem Rotary entwickelt hat im Laufe der Zeit. 
Modi und Verhalten, die von verschiedenen Mitgliedern nicht 
akzeptiert werden. Mitglieder, die eher eine selektivere 
Aggregation haben.
Giancarlo GHEZZI ausgedrückt Beschwerden für diese 
Abschwächung in der Beziehung zwischen den Mitgliedern auf 
zwei Faktoren zurückzuführen: die erste, weil sie die Wirkung 
einer zusammenhängenden und den Antrieb der Gruppe für viele 
Mitglieder als Unentschieden zu dienen, die in Initiativen fühlen 
beteiligt und glücklich teilnehmen ausgefallen des Klubs; die 
zweite fand er unter den Mitgliedern eine gewisse 
Verhaltensentspannung, wo die gegenseitige Schätzung fehlt.
Fulvia CASTELLI wollte darauf hinweisen, dass dieses Klima in 
allen Vereinen durchaus üblich ist und höchstwahrscheinlich 
aufgrund einer „Krise der Transformation“ des Vereins. Es ist ein 
Unwohlsein, dass die Führung nicht in Rotarys 
Evolutionsvorschlag steckenbleiben oder kanalisieren kann. Zu oft
hat es mehr Gewicht als die Zahlen und nicht die Qualität der 
Mitglieder.
Massimo COLLEONI argumentiert, dass es nicht notwendig ist, 
das Vorhandensein einer attraktiven Gruppe den Verein zu 
beleben, aber wir brauchen eine spontane und Convita Teilnahme 
an Club-Aktivitäten von niemandem. Der animierte 
Gedankenaustausch unter den Mitgliedern ist nicht als Negativ- 
und Kunstfehler zu verstehen, sondern eine leidenschaftliche und 
respektvolle Teilnahme am Leben Mitgliedschaft. Der Respekt und
Wertschätzung genannt wird nie in discussione.Paolo CIVIDINI 
den Gedanken von STEFANELLI ausgedrückt zu stärken suchte 
und nach ihm die Ursache dieser Unzufriedenheit ist die 
Verbreitung neuer Club, der für neue Partner, ohne die 
Beurteilung ihrer Gewichtung eine hektische Suche beinhaltet 
qualità.Clemente PREDA daran erinnerte, dass der Staat während
seiner Amtszeit noch vorhanden war und dass er versuchte, dich 
auf der direkten Beteiligung von soci.Andrea VECHI markiert 
geselligen überholen zu fördern, ist jedoch die Ansicht, dass diese 
Art des Denkens, wenn wir überwunden werden kann wir können 
stark motivieren Mitglieder mit Service-Projekte und die 
Einbindung dieser Länder und sie zu ihren attuazione.Alberto 
DOUGHNUT glaubt zu bringen, dass die Ursache für diese 
Lockerung der Teilnahme ist darauf zurückzuführen, das Fehlen 
einer führenden Gruppe der Anziehung für die Mitglieder tun. 
Eine Gruppe, die vielleicht den Club bildete, bestand aus 
Gründungsmitgliedern, die stark motiviert waren und jetzt 
scheiterten. Wir brauchen diese Gruppe neu zu erstellen, und dies 
ist in erster Linie für die Mitglieder, die an den Club 
recentemente.Piero Minetti angeschlossen sind jedoch davon 
überzeugt ist, die Notwendigkeit Momente der Vereinigung 
zwischen allen Partnern gegenseitige Freundschaft und Respekt 
fördern zu finden. Diese Momente können nicht nur gesellig, 
sondern alle, die kulturelle, sportliche und „Abenteuer“, die 
angenehmen Momente unter allen partecipanti.Alla Enden dieser 
großen und lebhaften Diskussion zu verbringen führen, die bis fast
Mitternacht dauerten, Präsident wollte eine Zusammenfassung 
dessen machen, was er sagte. „Es war wichtig, mit einem 
unbequemen Thema zu befassen, und der Dialog, obwohl hart 
herauskam hilft vor allem wiederholte zu verbessern, dass ein 
Verein nicht durch eine Gruppe lebt aber durch die Teilnahme 
(nicht wichtig, physische Präsenz) alle die Partner in den 
Projekten, die der Club realizzare.E Bedürfnis sich verpflichtet, ein
anspruchsvolles Projekt für alle zu finden, die unser Stolz Gesicht 
zurück, während Unterhaltung auch einige Abende und 
aggregieren Reise. „Kein Wunder, wenn manchmal einige Spieler 
bleibt in Bank. Wichtig ist, dass das gesamte Team sich für das 
vorgeschlagene Ergebnis einsetzt. Der klassische Glockenschlag 
hat das Ende jeder Diskussion "abgeschlossen".
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